
 

第１０２回 藤野地区まちづくり会議全体会 結果報告書 

日 時  令和７年３月１３日（木） 午後７時から午後８時まで 
会 場  藤野総合事務所４階会議室 
出席者  宮野代表、森下副代表、今井副代表、由森委員、尾形委員、守屋委員、 

吉田委員、山埼（み）委員、渡辺委員、武田委員、佐藤委員、髙橋委員、 
清水委員、杉本委員、山崎（和）委員、森久保委員、根本委員、小山(宮)委員、 
難波委員 
事務局：野﨑所長、藤原総括副主幹、斎藤副主幹、大塚主査、小室主任 

傍聴者  なし 

[会議内容] 

１ 開  会 

 

２ あいさつ（宮野代表） 

 

３ 議  題 

（１）令和６年度第５回藤野未来部会の結果報告について 

   資料「藤野未来部会会議結果報告書」をもとに髙橋部会長から報告があった。 

 

（２）藤野地区まちづくりを考える懇談会について 

   資料「令和６年度 藤野地区まちづくりを考える懇談会結果報告」をもとに事務局 

から説明を行った。 

 以下、懇談会に出席した委員の意見 

 ・次回はもう少し自分たちの質問を言えたら良い機会になったと思う。 

・活発な話し合いができた。全体的に未来部会の内容の割合が多いと思った。沢井川 

の上流の方に穴が空いていることについて、質問しようと思ったが、時間がなかった。

もう少し沢井川の内容が多いと良かった。 

  ・短時間ではあったが、良い話し合いになった。課題認識は、市と地域でそんなに差 

がないと思った。具体的に予算をつけて実行していけるよう検討していくことが大事

である。 

  ・環境部会で河川の整備を行ったが、そのあとは市が何か対応してくれているのか。 

   ⇒会長 市からは重機を使う場合は協力できるとの回答があったが、まだ要望は出

していない。 

 

   ◎次年度の懇談会について 

次年度は、１１月１１日開催で調整をおこなう。 

 

（３）地域活性化事業交付金について 

      資料「地域活性化交付金事業一覧」をもとに事務局から今年度の実績について、 

  報告を行った。 

   また、令和７年度地域活性化事業交付金申請団体プレゼン開催日について、 

調整をおこなった。 

開催日：４月１７日（木） 



 

 

以下、懇談会に出席した委員の意見 

  ・団体からの申請書について、活動内容や予算など、事務局で、内容をしっかり精査 

したうえで、プレゼンを実施してほしい。 

  ・継続する団体については、購入する備品等が前年度と同じでないか、購入する場合 

  は、購入理由をしっかりと確認してほしい。 

 

４ その他 

（１）藤野地域包括支援センターからの報告 

 「藤野イキイキだより」、「地域づくり部会だより」の配架及び報告があった。 

（２）次回会議 

   全体会：令和７年４月１７日（木）１９時～藤野総合事務所４階会議室 

 

５ 閉  会（森下副代表） 

 

以 上  

 


